# **Fraktion**

### im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

# Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: OBR/0330/2006

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 29.08.2006

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte

Aktenzeichen/Telefon:

Verfasser/-in: Thomas Euler, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	05.09.2006	Entscheidung

#### **Betreff:**

Aufbau einer Internet-Seite für den Stadtteil und Erstellung einer Neubürger-Broschüre; Antrag des Ortsvorstehers vom 22.08.2006 (für die Vereinsgemeinschaft)

# **Antrag:**

1. Es soll zur besseren Darstellung des Gießener Stadtteiles Allendorf/Lahn und zur Einrichtung einer Plattform für die Darstellung der vielfältigen Vereinsaktivitäten vor Ort in Regie der Vereinsgemeinschaft eine Internetseite eingerichtet werden. Dabei sollen u. a. die Geschichte des Ortes, wichtige Termine, der Veranstaltungskalender, das Dorfblättchen und die einzelnen Vereine dargestellt werden.

In diesem Zusammenhang wird der Ortsvorsteher beauftragt, eine Arbeitgruppe zu bilden, die ein Konzept für eine entsprechende Internet-Seite erarbeitet und diese dem Ortsbeirat und der Vereinsgemeinschaft vorstellt.

#### Der Arbeitsgruppe sollen

- der Webmaster der Homepage "www.allendorf-online.de",
- weitere Bürger/innen, die bereits in dieser Angelegenheit tätig geworden sind
- Vertreter der Vereinsgemeinschaft
- der Ortsvorsteher

.

### angehören.

Der Magistrat wird in diesem Zusammenhang gebeten, der Arbeitsgruppe die Darstellung der Ortschronik (auszugsweise) und den Stadtplan (auszugsweise) und eine Verlinkung

zur städtischen Homepage <u>www.giessen.de</u> zu gestatten und ihrerseits einen Link auf die zu schaffende Homepage einzurichten.

2. Der Magistrat wird gebeten, die Vereinsgemeinschaft Allendorf/Lahn hinsichtlich ihres Bestrebens zur Erstellung einer Broschüre für Neubürger/innen des Stadtteils zu unterstützen und das Auslegen bzw. die Übergabe der Broschüre in der Verwaltungsstelle Allendorf/Lahn und im Stadtbüro zu ermöglichen.

#### Begründung:

Das Schreiben der Vereinsgemeinschaft Allendorf/Lahn vom 22. August 2006 ist als Anlage beigefügt. Der Vereinsgemeinschaftsrepräsentant Herbert Buß hat den Ortsbeirat bereits in seiner letzten Sitzung über den Beschluss des Vereinsgemeinschaft vom 21. Juni 2006 informiert. Nun wird der Ortsbeirat um eine Unterstützung der beiden angesprochenen Initiativen gebeten.

#### Zu.1.:

Der Ortsvorsteher unterstützt die Schaffung einer Ortsteil-Homepage ausdrücklich. Diesbezüglich hat er bereits Kontakt mit dem Webmaster der Homepage "www.allendorfonline.de", Joachim Ulm, aufgenommen. Diese Homepage der Bürgerinitiative IAKU hat in der Vergangenheit im Prinzip die Aufgabe einer Ortsteil-Homepage wahrgenommen. Da aber in Kürze wegen der bevorstehenden Sanierung der Untergasse die IAKU diese Homepage vermutlich intensiver für ihren eigentlichen Gründungszweck nutzen wird, hat die Vereinsgemeinschaft sich auf eine eigene unabhängige Homepage verständigt. Durch mehrere Gespräche ist bekannt, dass auch die beiden Allendorfer Bürger Frank Schuchard und Alfred Brübach bereits an der Schaffung einer Stadtteil-Homepage arbeiten und entsprechende Domaines gesichert haben. Deshalb ist das Wissen derartiger Experten erforderlich. Wichtig ist vor allem aber, die Experten an einen Tisch zu holen, damit nicht zu viel Parallelarbeit geleistet wird und zu einem gemeinsamen Ziel zu kommen. Die Unterstützung der örtlichen Politik ist nun insofern erforderlich, als dass der Kontakt zur Stadt hergestellt werden muss. Die Stadt verfügt außerdem über die Rechte hinsichtlich des städtischen Stadtplanes, ist Herausgeber der Festchronik von 1990 und weiterer Schriften, die auf der Internetseite zumindest auszugsweise veröffentlicht werden sollten.

Durch diese Internetseite sollen die Vereine Gelegenheit haben, sich und ihre Arbeit vorzustellen. Es soll auf die zahlreichen Aktivitäten und Veranstaltungen vor Ort hingewiesen werden. Auch sollte das "Allendorfer Blättchen" dort abrufbar sein.

#### Zu 2.:

Der Ortsvorsteher befürwortet auch das Erstellen einer Neubürger-Broschüre. Dies trägt dem Gedanken der Integration von Neubürgern Rechnung. Wenn ein Neubürger auf diese Weise etwas über seinen neuen Wohnort und dessen Vereine erfährt, erleichtert dies die Kontaktaufnahme zu Gleichgesinnten und fördert die Integration. Man nimmt zur Kenntnis, dass Allendorf/Lahn und seine Vereine offen sind für neue.

Unser Dorf kann stolz sein auf die Aktivitäten der Allendorfer Vereinsgemein-schaft.

gez. Thomas Euler Ortsvorsteher